

Ejercicio simula cuatro situaciones de emergencia en muelle Puerto Cisnes de Emporcha

Exitoso simulacro convocó a la Armada, Aquachile, la empresa portuaria y otros servicios locales relacionados con la urgencia.

Tal como ocurrió la semana pasada en su muelle de Melinka, la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha) participó en un nuevo simulacro de emergencia, esta vez en el muelle de Puerto Cisnes, parte de la red de conectividad que la portuaria estatal opera en el litoral norte de la región de Aysén.

El ejercicio convocó a personal de la Armada de Chile, Cuerpo de Bomberos, Carabineros, SAMU, la empresa Aquachile y Emporcha, e inició con la simulación de una emergencia provocada por derrame de hidrocarburos desde una embarcación atracada en el muelle, lo que implicó la activación del plan de acción para contención de derrames de la compañía.

Posteriormente, en el marco del mismo simulacro, se activa una nueva emergencia, esta vez un incendio en la embarcación siniestrada,

lo que da origen al llamado de Bomberos, cuyos voluntarios se presentan en el lugar para combatir las llamas.

Una tercera emergencia se suma, luego que se conociera que una persona está atrapada en un espacio confinado y sin conciencia en la misma nave atracada, lo que lleva a las autoridades a convocar al equipo de rescate de Bomberos y al SAMU, finalizando con la caída de un hombre al agua y su rescate por parte de personal de la Armada.

Según destacó Jessica Álvarez, asesora en prevención de riesgos de Emporcha, “en comparación a años anteriores, los tiempos de respuesta fueron mejores en este ejercicio; tuvimos un simulacro que, desde que inició con el aviso de derrame hasta finalizar con el rescate de la persona caída al mar, completó un tiempo de reacción de 45 minutos, reduciendo así el tiempo de 60 minutos que hubo en 2023”.

Desde la portuaria estatal se evaluó exitosamente el ejercicio y se agradeció a los funcionarios y personal de los distintos servicios de emergencia convocados a participar.

